



LA INTERACCIÓN SERÁ CON ROSA ICELA RODRÍGUEZ Y OTROS FUNCIONARIOS

Sheinbaum exhorta a la CNTE a dialogar hoy, la cita es a las 11 am

El pasado 8 de mayo los docentes no llegaron a reunión con la Presidenta

**ALONSO URRUTIA
Y ALMA MUÑOZ**

Para que haya constancia de la voluntad de diálogo del gobierno federal con la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, envió a los dirigentes un oficio convocándolos a una reunión este miércoles, informó la presidenta Claudia Sheinbaum. “Ya lo tienen por escrito, tienen que tomar la decisión si van a dialogar o no, porque si deciden no dialogar, ¿por qué?, si lo que están pidiendo es diálogo”.

—¿Usted estaría en la reunión? —se le preguntó.

“No. Con el secretario de Educación Pública, la secretaria de Gobernación, el equipo de la Secretaría de Hacienda y el director del Issste”, respondió la mandataria, quien recordó que en el último encuentro que sostuvo con la CNTE los convocó a una nueva reunión el 8 de mayo. “Y ellos ya no llegaron a esa cita. Sí, es importante que se conozca, fue mi propuesta. Ellos

querían que nos reuniéramos... cuando tuvieron el primer paro de los tres días, les dije: no, pero con todo gusto los recibo el 8 de mayo. Y ya no llegaron a esa reunión”.

Sheinbaum aseguró que la idea para esa reunión era llegar a acuerdos mediante el diálogo directo con la Presidenta, pero ellos no quisieron acudir. Ahora plantearon que era la del viernes pasado, “pero dadas las circunstancias, consideramos que era mejor que los recibieran el más alto nivel del gobierno, que es la secretaria de Gobernación y el secretario de Educación Pública”.

Confió en que no haya boicot a las votaciones

En ese contexto, matizó sus cuestionamientos sobre la posibilidad de que la CNTE promueva un boicot para las elecciones del Poder Judicial, y ante la pregunta de si estaban preparando un operativo para evitarlo, ella confió en que no haya sabotaje. De todas maneras, “no vamos a reprimir, también eso es importante. Ellos comentaron que



no quieren perjudicar la elección. Espero que sea así, realmente”.

La Presidenta hizo un nuevo llamado a los ciudadanos para participar en la elección del Poder Judicial, augurando que será una buena jornada en que por primera vez se elija a los juzgadores.

Lo mejor es sanear al Judicial de la mano del pueblo

En otro momento, descalificó el reciente editorial del rotativo *Financial Times*, en el que se advertía que México improvisaba una elección, sugiriendo que se trataba de un “experimento kafkiano”, cuando en Estados Unidos, si bien no se elige a la Corte federal, sí hay comicios para las cortes estatales y los jueces. En México se decidió ir a una elección porque es la mejor manera de sanear al Poder Judicial, con la participación del pueblo.

Al ahondar en el conflicto magisterial, Sheinbaum enfatizó que el oficio de Rosa Icela Rodríguez deja claro que la mesa de diálogo con la CNTE está abierta, por lo que será decisión de los docentes acudir.

En torno al video que se difundió sobre sus promesas de campaña de derogar la reforma a la Ley del Issste de 2007, aseguró que la postura ha sido clara: la alternativa para ofrecer pensiones dignas son las denominadas Pensiones del Bienestar, que creó el presidente Andrés Manuel López Obrador para que los maestros se jubilen, al menos, con el salario medio del IM-SS. ‘Esta demanda justa de decir: no queremos pensiones injustas, pensiones que no representen la posibilidad de vivir dignamente’, se atendió con el Fondo de Pensiones para el Bienestar”.

En veremos, el tema de salarios a paristas

—¿Qué va a pasar con su pago?, ¿está pensado no pagarles porque no están yendo a dar clases?

—Ya vamos a ver. Nosotros esperamos que se pueda resolver pronto. Ahí está la mesa de diálogo para el miércoles. Entonces, vamos a esperar. En algunos estados no han recibido su apoyo y en otros sí —respondió Sheinbaum.